

Kassel, 05.12.2006

Dokumentations- und Präsentationsort für Skulptur "7000 Eichen"

Anfrage der SPD-Fraktion

- 101.16.298 -

Anfrage

Die Stadt Kassel hat am 8. November 1998 einstimmig den „Sieben Thesen zu 7000 Eichen“ zugestimmt.

These 7 lautet: „In der Stadt wird die Skulptur „7000 Eichen“ an einem zentralen Ort für die Öffentlichkeit dokumentiert. Die Stadt Kassel wird sich als „Stadt der 7000 Eichen“ profilieren“.

Wir fragen den Magistrat:

Wurde dieser Beschluss inzwischen umgesetzt? Auf welche Weise?

Die Anfrage ist durch Bürgermeister Junge beantwortet.

Dr. Michael von Räden
Vorsitzender

Heidi Woelk
Schriftführerin